

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LE JUVÉNAT NOTRE-DAME DU SAINT-LAURENT DÉVOILE UN PROJET DE TRANSFORMATION DE SES ESPACES INTÉRIEURS ET EXTÉRIEURS

L'établissement secondaire privé situé à Lévis lance la plus importante campagne de financement de son histoire

Lévis, le 13 décembre 2023 – Créer des environnements d'apprentissage tout aussi exceptionnels que le site sur lequel il est situé : voilà l'approche qui guide le Juvénat Notre-Dame du Saint-Laurent. Non seulement l'établissement secondaire privé de Lévis inaugure de nouveaux espaces au service de la pédagogie, mais il entend s'ouvrir à la communauté comme jamais auparavant grâce à des aménagements extérieurs qui mettront en vedette le fleuve Saint-Laurent et la rivière Etchemin.

Pour financer ces projets appelés à changer le visage de l'établissement, le Juvénat lance une campagne de financement présidée par **Michel Parent** et regroupant une quinzaine de personnalités issues de la communauté d'affaires, ainsi que **Laurent Dubreuil**, athlète de haut niveau et médaillé olympique. L'objectif : amasser 2,5 M\$ dans un projet qui en totalise 13,5 M\$, incluant la contribution du Juvénat et les aides publiques et parapubliques.

Le lancement de cette grande campagne a coïncidé avec l'inauguration de l'Archipel, un projet d'agrandissement et de réaménagement permettant d'ajouter 8400 pieds carrés aux espaces déjà disponibles. L'événement s'est déroulé en présence **M. Gilles Lehouillier**, et de conseillers municipaux.

D'ailleurs, une contribution financière substantielle de 650 000\$ du Mouvement Desjardins a été annoncée aujourd'hui. De ce montant, 500 000\$ ont été octroyés par le biais du Fonds du Grand Mouvement et 150 000\$ du Fonds d'aide au développement du milieu de la Caisse Desjardins de la Chaudière et de la Caisse de Lévis. Cet appui majeur contribuera, entre autres, à la création de nouveaux espaces pédagogiques et récréatifs extérieurs qui seront accessibles à toute la population.

Construire... sur un toit !

Classe extérieure perchée au 4^e étage, espaces de collaboration, local informatique pour les projets multimédias, nouveaux locaux et, comme pièce maîtresse, probablement la bibliothèque la plus grandiose qu'on puisse imaginer dans une école ! Tout est mis en place pour favoriser les apprentissages dans un décor enchanteur. Les nouveaux espaces sont baignés de lumière, se distinguent par leur caractère moderne, vaste, et stimulant avec, en prime, une vue imprenable sur le Saint-Laurent.

Aide financière et aménagements extérieurs

Un deuxième volet de la campagne concerne l'aide financière pour soutenir des familles moins nanties ou verser des bourses d'excellence et de persévérance scolaires.

Enfin, la moitié des sommes sera réservée à des aménagements extérieurs afin d'agrémenter l'expérience des élèves et de l'équipe-école, mais aussi dans l'objectif de donner accès à la communauté lévisienne à ce site pittoresque. Cette phase à venir comprend :

- Aménagement d'un parc-nature pour la pratique d'activités de plein-air (randonnée, activité nautique, pêche urbaine, terrains de volley-ball de plage).
- Aménagement d'une promenade riveraine et de sentiers.
- Construction d'un belvédère sur la rivière Etchemin.
- Aménagement d'une agora et de classes vertes extérieures.

Par ailleurs, le site a tous les attributs pour éventuellement accueillir un polydôme quatre saisons, le premier que Lévis pourrait compter sur son territoire. Ce projet fait l'objet de discussions avec différents partenaires.

Citations :

« Plutôt que d'agrandir nos espaces pour accueillir plus d'élèves, nous avons opté pour rehausser l'expérience pédagogique en misant sur la qualité des lieux d'apprentissage et des espaces de vie. Cette campagne nous donnera les leviers nécessaires pour que notre école demeure à l'avant-garde et à la hauteur de sa renommée. »

- **Jimmy-Éric Talbot**, directeur général du Juvénat Notre-Dame

« De nos jours, la philanthropie est incontournable pour permettre à nos établissements d'enseignement privés de se doter des infrastructures dont ils ont besoin, mais aussi pour favoriser l'égalité des chances par l'entremise de bourses d'études. Dans le cas du Juvénat Notre-Dame, on y ajoute une composante pour que la communauté se réapproprie le fleuve et ses affluents dans un projet de réaménagement des berges franchement emballant. Aujourd'hui, anciens du Juvénat, entreprises et citoyens sont conviés à participer à ce beau et grand projet par l'entremise de notre campagne de financement. »

- **Michel Parent**, président d'honneur de la campagne, promotion 1982

« Le Mouvement Desjardins est un ardent défenseur de la réussite éducative des jeunes et de la promotion de saines habitudes de vie. Nous sommes donc très fiers de propulser l'aménagement des nouveaux espaces pédagogiques du Juvénat Notre-Dame et de contribuer à la mise en valeur de l'environnement naturel exceptionnel qui l'entoure. Il s'agit d'un projet de très grande qualité qui enrichira la vie de toute la collectivité lévisienne. »

- **Isabelle Garon**, première vice-présidente Marketing, Communications, Coopération et Bureau du président, Mouvement Desjardins

« Le Juvénat Notre-Dame se transforme, mais conservera toujours sa culture du développement, de la réussite et de l'épanouissement. En 80 ans d'existence, le Juvénat a façonné positivement l'avenir de milliers d'élèves, et les prochaines générations auront ce privilège d'apprendre, de développer ses talents et de tisser des amitiés dans un environnement encore plus stimulant. »

- **Laurent Dubreuil**, porte-parole de la campagne, promotion 2009

-30-

Source :

Alexandre Boucher
Le Cabinet de relations publiques NATIONAL
418 446-7783
aboucher@national.ca

Pour information :

Sylvie Roy
Juvénat Notre-Dame
418 839-9592 poste 292
sroy@jnd.qc.ca